



Diputados del PRI votan a favor de ferrocarril de pasajeros

Por El Heraldo de Saltillo - 3 agosto, 2024



Ciudad de México.- Los diputados federales del PRI votamos a favor de los trenes de pasajeros, de dar este servicio de transporte en las comunidades más lejanas y pobres, afirmó el diputado federal Rubén Moreira Valdez, durante la discusión, en la Comisión de Puntos Constitucionales, del dictamen al Artículo 28 constitucional en materia de vías y transporte ferroviario.

También expresó que su bancada está a favor de nuevas rutas y de los trenes suburbanos, como el que propuso la legisladora Carolina Viggiano, para que el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) tenga conexión a Pachuca con una línea ferroviaria, y sugirió ésta debe iniciar en la Ciudad de México.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2024/08/03/diputados-del-pri-votan-a-favor-de-ferrocarril-de-pasajeros/>